

1. Mai Hocketse beim Reitverein und Tennisclub



Seit geraumer Zeit laufen bereits schon die Vorbereitungen zum „Tag der offenen Stalltüre“. Der Reitverein gibt seinen Gästen einen kleinen Einblick in seine tägliche Arbeit und hat ebenfalls wieder ein paar Show-Programm-Punkte zusammengestellt.



Dieses Jahr wird erneut das beliebte Ponyreiten angeboten. Die Besucher können sich ab 11.00 Uhr bei Kaffee und Kuchen, und leckerer Kartoffelsuppe stärken. Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung in der Reithalle statt.

Ergänzend kann bei entsprechendem Wetter Tennis gespielt werden. Der TCL heißt mit saftigen Steaks und Bratwürste vom Grill und frischgezapftem Bier die Ausflügler willkommen.



Der Musikverein Loffenau wird gegen 11.30 Uhr die musikalische Tour durchs Dorf mit ein paar Stücken auf den Anlagen beenden.

Der Reitverein und der Tennisclub freuen sich auf fröhliche Stunden.